



Secteur pastoral Val-de-Bievre

Théo-Café

Vendredi 18 janvier 2008
20 h 30

L'école et le système éducatif

On parle souvent dans les médias des problèmes de violence à l'école, d'échec scolaire, de problèmes d'autorité... Qu'en est-il vraiment ? Pourquoi parle-t-on de ces problèmes ? Et quelles peuvent être les solutions ?

Par ailleurs, on oppose souvent le public au privé qui aurait, soit disant, de meilleures « performances ». Est-ce la réalité ? Doit-on s'en inquiéter ?

Venez échanger et débattre sur ce thème **choisi et animé par les jeunes de l'aumônerie de Cachan**, qui vous feront partager leurs expériences de lycéens.

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan
<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>



Secteur pastoral Val-de-Bievre

Théo-Café

Vendredi 18 janvier 2008
20 h 30

L'école et le système éducatif

On parle souvent dans les médias des problèmes de violence à l'école, d'échec scolaire, de problèmes d'autorité... Qu'en est-il vraiment ? Pourquoi parle-t-on de ces problèmes ? Et quelles peuvent être les solutions ?

Par ailleurs, on oppose souvent le public au privé qui aurait, soit disant, de meilleures « performances ». Est-ce la réalité ? Doit-on s'en inquiéter ?

Venez échanger et débattre sur ce thème **choisi et animé par les jeunes de l'aumônerie de Cachan**, qui vous feront partager leurs expériences de lycéens.

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan
<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>